



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Córdoba

04/08/2022

LEGISLATIVO

Gutiérrez Luna, 'ingenuo'

De los cuatro aspirantes presidenciales de Morena, el único que se inscribió para ser congresista nacional fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien quedó en primer lugar en su distrito de Tabasco al obtener mil 250 votos, sacándole una ventaja de 211 sufragios al diputado Jaime Lastra, presidente del Congreso local, el siguiente de la lista de candidatos varones. En cambio, el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna sí pecó de ingenuo y se inscribió por el distrito de Minatitlán, su terruño natal, pese a saber que tiene en contra al grupo del gobernador Cuitláhuac García y de la secretaria de Energía, Rocío Nahle, que aspira como él a la gubernatura del estado. El presidente de la Cámara baja del Congreso de la Unión fue excluido de la lista de consejeros al quedar en sexto lugar, con apenas 138 votos. ¿Acaso confió en la protección política del secretario de Gobernación, al cual apoya abiertamente en su aspiración presidencial?.

<https://www.elsoldecordoba.com.mx/analisis/gutierrez-luna-ingenuo-8684715.html>